

Provoca repulsa en Vietnam información falsa sobre búsqueda de MIA

Description

Hanoi, 3 agosto. La repulsa de Vietnam a la difusión de información engañosa sobre la búsqueda y recuperación de militares estadounidenses desaparecidos en combate durante la guerra (MIA, por sus siglas en inglés), encuentra hoy amplio eco en medios informativos.

"Esta es una información distorsionada y falsa y nos oponemos firmemente a ella", subrayó la portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de Vietnam, Pham Thu Hang, al referirse al informe de la Federación Nacional de Familias de Prisioneros de Guerra y Personas Desaparecidas en el Sudeste Asiático.

En declaraciones ofrecidas la víspera, la vocera puntualizó que los gobiernos de Vietnam y Estados Unidos han desarrollado, de forma activa y eficaz, actividades de cooperación humanitaria para la búsqueda y el reconocimiento de los restos de MIA durante más de 50 años.

Esto contribuyó a la identificación y el retorno de los restos de miles de soldados estadounidenses a sus familias, señaló Thu Hang y apuntó que se trata de un resultado muy significativo que también coadyuva a promover la cooperación para superar las consecuencias de la guerra entre ambos países.

Además, constituye "una clara muestra del espíritu humanitario, contribuyendo a la construcción y el fortalecimiento de la confianza y la amistad entre Vietnam y Estados Unidos".

La eficacia de la cooperación de Vietnam con los MIA siempre ha sido reconocida y altamente valorada por Estados Unidos, considerada un modelo en las relaciones internacionales, afirmó.

En el futuro, aseveró la portavoz, los dos países "continuarán cooperando plenamente en este campo de acuerdo con el espíritu de la Declaración Conjunta sobre la mejora de las relaciones entre Vietnam y los EE.UU. a la Asociación Estratégica Integral para la paz, la cooperación y el desarrollo sostenible".

La cooperación y el apoyo del Gobierno y el pueblo vietnamitas en el esfuerzo humanitario para buscar a los soldados estadounidenses desaparecidos en acción durante la guerra fue reconocida a mediados de julio último por Kelly McKeague en un artículo publicado en el periódico The Washington Times.

El director de la Agencia de Contabilidad de Prisioneros de Guerra y Desaparecidos en Acción de Estados Unidos sostuvo que esta colaboración, que comenzó una década antes que los dos países restablecieran relaciones diplomáticas, sigue siendo la base de la sólida asociación que Estados Unidos y Vietnam mantienen en la actualidad.



"Es a través de esta cooperación persistente y esencial que Estados Unidos ha contabilizado 752 casos de estadounidenses desaparecidos en la guerra de Vietnam, devolviendo sus restos a sus familias, brindando respuestas esperadas por mucho tiempo y cierto alivio", escribió McKeague.

La colaboración humanitaria para la recuperación de MIA comenzó tras los Acuerdos de Paz de París de 1973 y hasta ahora se identificaron y repatriaron los restos de más de 750 de los mil 973 militares estadounidenses registrados como desaparecidos.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created Agosto 2025

